

Ante la creciente crisis de seguridad que vive la región de Valparaíso, 6 municipios de las provincias de Quillota y Petorca, definieron una ruta de trabajo conjunto, siendo una de las primeras acciones, la firma de un convenio de colaboración con el objeto de fortalecer protocolos contra la delincuencia, el narcotráfico y el crimen organizado. La iniciativa, liderada por el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, reúne a las comunas de Zapallar, Papudo, Petorca, Nogales, La Cruz y La Calera, en un esfuerzo mancomunado por mejorar la seguridad en sus territorios.

En la actualidad, las comunas enfrentan altos índices de delincuencia, lo que ha generado una creciente sensación de inseguridad entre los vecinos. La falta de herramientas y recursos suficientes por parte de los municipios ha hecho que esta problemática se intensifique, lo que llevó a las autoridades comunales a aunar esfuerzos para dar una respuesta efectiva a esta crisis.

#### Anuncio Patrocinado

El convenio que firmarán los ediles establece la creación de una mesa técnica que definirá un protocolo de trabajo para el intercambio de información relevante en materia de seguridad, incluyendo estadísticas y registros de incidentes. Asimismo, contempla el desarrollo de estrategias conjuntas, patrullajes coordinados en zonas críticas y un sistema de denuncias compartido entre los municipios.

El alcalde Gustavo Alessandri destacó la importancia de esta alianza, subrayando que “la seguridad no tiene fronteras comunales y el trabajo en equipo es clave para enfrentar la delincuencia con mayor eficacia”. Además, aseguró que “este esfuerzo conjunto permitirá optimizar los recursos y mejorar la coordinación entre las comunas, generando un impacto positivo en las acciones”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En esta misma línea, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme expresó que “creemos en la transversalidad de los municipios para trabajar en materias que a todos nos importan, seguridad, desarrollo social de nuestros vecinos y vecinas. Creemos también que las políticas públicas deben ser implementadas con una mirada más descentralizadora y en ese sentido todos como alcaldes, tanto de la provincia de Petorca como de la provincia de Quillota, entendemos que el trabajo colaborativo nos va a rendir frutos”.

En tanto, Gustavo Henríquez, alcalde de Petorca señaló que “lo que nosotros buscamos como comuna, como municipio alejado de la región, es básicamente la integración, porque a pesar de las distancias territoriales, la integración política y administrativa para nosotros es fundamental, generando alianzas estratégicas en materia de seguridad con comunas de la provincia, o también, como ocurre en este caso, con alcaldes de la provincia de Quillota, para nosotros es parte fundamental de poder brindar mejores servicios de seguridad pública”.

Por su parte, Johnny Piraino, alcalde de la comuna de La Calera valoró “la asociatividad porque permite lograr los objetivos y uno de los temas que principalmente nos pide la comunidad es la seguridad pública, por eso estamos trabajando en convenios de colaboración con cada uno de los alcaldes y la alcaldesa para hacer frente a la delincuencia y de esta manera contribuir en la calidad de los vecinos de la provincia de Petorca y

Quillota".

Su par de la provincia de Quillota, la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia destacó que "la región de Valparaíso necesita la unidad y coordinación entre municipios para trabajar en conjunto para la prevención del delito y para darle garantías de seguridad a nuestra gente y creemos que la articulación en conjunto, le hacen bien a la gente".

Finalmente, Leslie Pacheco, alcaldesa de Nogales resaltó que "nuestro punto principal es la seguridad para estar coordinados entre comunas y entre provincias, pero dentro de eso y de este futuro convenio que vienen otras colaboraciones entre comunas y por eso quiero agradecerles a los alcaldes que hoy día estuvieron. Creo que esta unión de colaboración entre comunas va a ser algo muy bueno para nuestros vecinas y vecinos de ambas provincias".

Cabe precisar que, con esta iniciativa, los alcaldes involucrados buscan fortalecer el rol de los municipios en materia de seguridad, sin perjuicio de las competencias que por ley corresponden a otras instituciones como el Ministerio del Interior y Seguridad Pública, marcando un hito en la gestión de la seguridad, consolidando un modelo de trabajo colaborativo que podría sumar a nuevas comunas de la región.

y tú, ¿qué opinas?